



CLAUSURA TALLER “EMPODERÁNDOME CON LAS TIC”

. Gobernador Roger Guevara se hizo presente para clausurar el evento

Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones

El gobernador Roger Guevara Rodríguez clausuró el taller "Empoderando con las TIC" que busca enseñar como la tecnología puede mejorar la calidad y eficacia de la enseñanza en cualquier contexto educativo. El colegio Nuestra Señora de La Merced, de Cajamarca fue escenario de la ceremonia protocolar.

La inclusión de las niñas y mujeres en estas áreas es esencial para reducir la brecha entre géneros y contribuir a su empoderamiento de las mujeres.

Este taller es parte del programa "Nosotras y la tecnología" que desarrolla la Universidad Nacional de Ingeniería, entidad con la cual se realizaron las gestiones.

Cajamarca, 26 de abril del 2024